

Nos petits conseils du mois

Fin de saison, une période délicate pour la truite !

La pêche en rivières et lacs de 1ère catégorie ferme chaque année à la fin du 3ème week-end de septembre (sauf réglementation spécifique sur les grands lacs de Lozère : Villefort, Naussac et Charpal)

En période de sécheresse :

- Evitez d'aller pêcher sur les secteurs sensibles que sont les ruisseaux et les têtes de bassins ainsi que les zones refuges où se concentrent les poissons
- Eviter de marcher dans l'eau inutilement
- Privilégiez les heures les plus fraîches du matin
- Manipulez avec précaution vos captures, les mains mouillées puis relâchez les rapidement après oxygénation
- Rabattez vous sur d'autres espèces moins sensibles que les salmonidés ...

Après les orages de fin d'été :

- Eviter les prélèvements de géniteurs afin de favoriser la reproduction naturelle et le renouvellement de la population salmonicole qui viendra compenser la mortalité due à la sécheresse

Dans tous les cas :

- Adoptez la pêche avec des hameçon sans ardillon !

